
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
３月 17 日 火曜日        Vol.４２９  

 

         例会出席者     21名 （会員数２９名）                  出席率 72.4％ 

メーキャップ   ありません                        

ゲスト       ありません 

■会長挨拶   皆さん、こんばんは。三月も中旬。春の柔らかな日差しが感じられる季節。 

          今日は割と温かい一日となりました。もうすぐ、桜の花も咲き始める頃であります。 

          お彼岸が近づいて来ました。お墓の掃除を行い、祖先へのお参り姿を時々見かけます。 

          彼岸の入りが明日１８日になっております。 

          皆さん、祖先のお参りを済ませて下さい。先日の３月１５日（日）５クラブ親善ゴルフ大会が 

          あり、当クラブから９名の会員の方々がご参加されました。大変お疲れ様でした。 

成績は、他の RCの方々に花を持たせてあげたという心配りであったかと思います。 

私もその閉会式に参加させていただき、大変お世話になりました。 

この１４日に徳島自動車道、鳴門・徳島間が開通をし、また東京金沢北陸新幹線が開  業、

東京―金沢最短２時間２８分、今、石川県金沢市では、すごい観光客ブームが漂っているそ

うです。もし、四国にも「四国新幹線」が開業されていたらどうでしょうね。経済効果が芽生えた

でしょうか？皆さん方は、どう思われますか？３月２９日（日）に地区協議会があります。私は、

その日の午前中に別のイベントがあり、参加ができませんので、皆さんよろしくお願いをいたしま

す。総務省が、２月五日に２０１４年の「住民基本台帳人口移動報告」を発表しました。転入

が転出より多かった都道府県、いわば人口が増加したのは、①埼玉県（１万４９０９人）②千葉

県（８３６４人）③東京都（７万３２８０人）④神奈川県（１万２８５５人）の首都

圏合計「１０万９４０８人」⑤宮城県（２４３７人）⑥愛知県（６１９０人）⑦福岡

県（３９００人）の全部で７都県だったそうです。２０１３年に人口増だった大阪府

も（３９１人減）、沖縄県（３７１人減）を含め、転出が多かった、いわゆる人口減と

なっているのは、北海道、静岡県、兵庫県、青森県など４０道府県に及ぶそうです。 

総務省は、「地元学生定着促進プラン」を打ち出している。地方の大学生の増加を図るため、

自治体と地元産業界が協力し、奨学金返還を支援する基金を設立、総務省は基金に特別

交付税を措置するそうです。もっともっと雇用の安定をしていただきたいものです。   

 

■幹事報告 

◇到着書類  阿波徳島 RC より、カンボジアの教育支援に関する映画（ドキュメンタリー） 

         「キリングフィールドから未来へ・ for our future」が上映されます。 

         場所 ふれあい健康館 ４月４日（土） です。 

                 チケットの希望がある方は、書類の連絡先まで各自ご連絡ください。 

◇到着週報   鴨島 RC 

 

■委員会報告  社会奉仕委員会（川田委員長） 

           ３月２２日（日）午前１０時より 大谷川の清掃を行います。今期最後の清掃日と 

           なっておりますので、ぜひおひとりでも多くご参加ください。 

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

 

■卓話 三好亘 さん（損害保険と生命保険業界について）  

       非常に儲かっていた隆盛の時代は過ぎ去り、今大変厳しい時代へと突入いたしております。 

マーケティングの違い、外資の新規保険会社参入・銀行販売の解禁・ネット販売の広がり、 

近年度重なる、地震や台風など大規模災害のリスクが高まってきています。 

これらに対応するように、保険会社の合併とリストラが始まりました。 

◆日本の損害保険の大手 

損保ジャパン・日本興和（安田系） 

東京海上日動（三菱系） 

三井住友海上とあいおいニッセイ同和（三井住友 HD） 

富士火災と AIU も合併し、来年夏以降、AIG 損害保険となって大手の損害保険グループに再編されま

す。先ほど、青木会長からも雇用についてのお話がありましたが、地方徳島で頑張っております、私ども

のところへ、私がオーナーを務めております「徳島インディゴソックス」より、昨年まで四番バッターを務め

ておりました、神奈川県出身の選手が就職を決めてくれました。 

プロになれなかったときは、この徳島で骨をうずめたいとの申し出もあり、その意気や良し！と私も心動か

されたものです。元々、スポーツ選手ですので、中高大学と推薦入学による人生を歩んできたものです

から、春からの彼の社会人生活が楽しみでもあり、少し気がかりでもありますが、若さとこれまでの経験を

生かしての活躍を期待しております。 

どうか皆さま方には、かわいがってやっていただければと、本人に成り代わりましてよろしくお願いします。 

※保険についての素朴な疑問など、質疑応答も、大変為になり盛り上がりました。 

 交通事故に遭う確率というのは、約 50％とも言われております。車両保険、上乗せ保険など、 

日頃から、万が一の備えについて思いを巡らせておきたいものです。     

     

■ニコニコ   

 青木博美会員 （ポール・ハリスフェローを、これまでで初めてでないでしょうか、会員全員からいた

だきました。ありがとうございます。） 

 浪越繁男会員 （５クラブ合同コンペに便乗して、美馬の３月クラブ大会も開き、優勝しました。 

 次回例会            ２０１５年3月24日（火） １８:３０から ・キッチンカフェ・ボクール 

       プログラム                  卓話 ／ 前田豊太郎会員 

欠席 小田教仁・田中義美・田野寿一・廣川公利・藤田茂樹・浪越繁男・吉田宥勝 

   林秀樹 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 


